



Masterhacks - Rusia solicitó a España la extradición de un hacker buscado por Estados Unidos, siendo la acción más reciente por parte de las autoridades rusas para evitar que supuestos criminales cibernéticos sean juzgados en Norteamérica.

Se trata de Pyotr Levashov, de 37 años, quien es considerado como uno de los mayores responsables a nivel mundial de envío de correos basura. Fue detenido en abril mientras vacacionaba con su familia en Barcelona, luego fue solicitado por Estados Unidos, país que lo busca por supuestos delitos de fraude e intervención de comunicaciones electrónicas sin autorización.

Por su parte, la abogada del hacker, Margarita Repina, afirmó este viernes a The Associated Press que Rusia presentó una solicitud de extradición ante las autoridades españolas horas antes de que un tribunal en Madrid celebre la vista para decidir si procede su entrega a Estados Unidos.

Por lo tanto, la vista en la Audiencia Nacional de España se aplazó poco después de comenzar cuando la defensa alegó que la petición estadounidense de extradición estaba motivada con fines políticos.

Estados Unidos vincula a Levashov por medio de su alias «Peter Severa», a una serie de botnets, redes de computadoras secuestradas virtualmente para el envío de millones de correos basura.

Rusia no cuenta con tratado de extradición con Estados Unidos. Levashov habló al tribunal por medio de un intérprete, dijo que no quería ser extraditado porque teme torturas y por su propia vida.

El tribunal fijó otra vista para la siguiente semana luego de que la defensa presentara documentación con la que quiere demostrar que Levashov tuvo acceso a secretos de Estado durante sus estudios universitarios y cómo está capacitado para operar misiles en Rusia.